

Beschlussvorlage
047/2004

Beratungsfolge:	Gremium:	Art der Sitzung:	
04.10.2004	Kreisausschuss	nicht öffentlich	beratend
04.10.2004	Ausschuss für ÖPNV, Wirtschaftsförderung u. Fremdenverkehr	nicht öffentlich	beratend
13.10.2004	Kreistag	öffentlich	entscheidend

Tagesordnung:

Wettbewerb des Landkreises Bad Dürkheim "Das gastliche Haus";
 Besetzung der Bewertungskommission durch zwei vom Kreistag bestimmte sachkundige Personen

Beschlussvorschlag:

Beschlussvorschlag ergeht nach Beratung.

Finanzielle Auswirkung: Ja Nein

Haushaltsstelle:

Ansatz:

Finanzierung / noch verfügbar:

Bad Dürkheim, 30.08.2004

Sabine Röhl
 Landrätin



Der Landkreis Bad Dürkheim führt im Rahmen der Förderung des Fremdenverkehrs den Wettbewerb „Das gastliche Haus“ durch. Der Wettbewerb wird alle 3 Jahre durchgeführt. Durch den Wettbewerb sollen die gastgewerblichen Betriebe als wichtige Träger des Fremdenverkehrs zu besonderen Leistungen veranlasst werden.

Der Wettbewerb wird auf der Grundlage der vom Kreistag beschlossenen Richtlinien „Das gastliche Haus“ in der Fassung vom 07.09.2000 durchgeführt.

Nach Ziffer V der Richtlinien gehören der Bewertungskommission an:

1. Die Landrätin als Vorsitzende oder ein von ihr Beauftragter der Kreisverwaltung,
2. ein Vertreter des Hotel- und Gaststättenverbandes, der nicht aus dem Gebiet des Landkreises Bad Dürkheim kommt,
3. ein Vertreter der Hotelfachschule Edenkoben
4. zwei vom Kreistag bestimmte sachkundige Persönlichkeiten

Die Fraktionen im Kreistag wurden gebeten, bis zur gemeinsamen Sitzung des Ausschusses für ÖPNV, Wirtschaftsförderung und Fremdenverkehr und des Kreisausschusses am 04. Oktober 2004 entsprechende Vorschläge (Mitglieder und Stellvertreter) einzureichen.

Nach dem Hare/Niemeyer-Verfahren ergibt sich folgende Sitzverteilung:

CDU	1 Sitz
SPD	1 Sitz
FWG	-
Bündnis 90/Die Grünen	-
FDP	-
REP	-